



知念村勤労者体育センターから初日を見る(撮影 宮里幸吉)

新年明けまして
おめでとうございます。
今年の干支は未。

羊から派生した漢字は一
八〇を超えて、よく知られて
いるのは美、善、祥、群、
養などです。

ヨーロッパやアジアには、
羊にまつわる神話や伝説が
数多くあります。ギリシャ
神話、バラモン経典や北欧

羊を神聖な動物とするの
は、生け贅として最適と考
えられていました。現
在でもユダヤ教では子
羊を、イスラム教では子
牡羊を神への最善の供
物として捧げています。
それは、羊が殺される
時でも泣き叫ばないと
いわれていることが一
因かもしれません。

さて、昨年十月高齢
者の医療費が引き上げ
られました。今年は公
的年金の引き下げの話
です。即ち、収入は減
るが、支出が増え、私たち
の生活は苦しくなりそうです。
黙っていては何も始まり
ません。羊を失って牢を補
う(手後れになってから事
を始めるの喩え)ことにな
らないよう大いに発言し、
現退一致で行動しましょう。

車牽きになっています。キ
リスト教では子羊がシンボ
ルとしてあつかわれ、「神
の子羊」「羊飼い」といえ
ばキリスト、「子羊を抱く
者」といえば洗礼者ヨハネ
をさします。

羊を神聖な動物とするの
は、生け贅として最適と考
えられていました。現
在でもユダヤ教では子
羊を、イスラム教では子
牡羊を神への最善の供
物として捧げています。
それは、羊が殺される
時でも泣き叫ばないと
いわれていることが一
因かもしれません。

年頭のご挨拶

会長 黒島善市



支那協だよ

第33号

発行所 労組退職者の会
沖縄県支部協議会
〒901-2133 沖縄市城間4-35-2
☎098-870-7101
Fax098-875-7450

責任者 黒島善市

今年はあなたも干支だから
一言コメントするように、
と会長からの電話を頂き、
NTT退職後十四、五カ年
もの歳月の流れに驚く。

今七十代を迎え省みると、
自分ながら、なかなか味わ
いある人間修行をして来た
ものと苦笑をする。

新約聖書のマタイ伝第六
章二八節に「空の鳥を見よ」
の聖句は、せっかちな私を
慰めてくれます。

日々を車の運転で東奔西
走の私ですが、そんな中で、
車の中は私のカラオケ会場
でもあり、今日一日いちに
て、お互いが「信頼感」を
育み、コミュニケーションを通じてレゾナント(共鳴、
共振、響く)し合う中から、
確かな「希望率」を高めて
いきたいのです。(血圧
と体脂肪と酒量の数は下げる
不透明感がもたらす将来
への不安など、まさに「失
望率」が高かった昨今であ
り、昨年だったと思います。

ハアーイ、ゲンキー!
今年は希望率を上げていきましょう。

沖縄支部委員長 砂川博康



一月八日
NTT城間ビル
ベルル

人生イキイキ
島尻 和子
年男年女コラム

島尻 和子

今年はあなたも干支だから
一言コメントするように、
と会長からの電話を頂き、
NTT退職後十四、五カ年
もの歳月の流れに驚く。

ちと日々を生きいきと過ご
し、まわりのすべてのもの
に心の底から有り難うと感
謝の想いになれるようにな
りましたのも年齢のせいで
しょうか。

なんくるないさ

高宮城 基

人生七十年古来希なり
とは昔の事で、今では七十
代はまだまだ壮年だと思いま
す。

退職してから早十四年に
なりますが、現役時代の職
場の同僚の皆さんとの楽し
い思い出の数々が昨今の事
のように思い出されてまい
ります。

私はこれといった趣味
はありませんが、天気が良
ければウォーキングや夏は
時々海水浴にも行きます。
そして雨が降れば家でテレ
ビを見たり本を読んだりし
てウサ晴らしです。

私は生来良し悪しは別と
してあまり物事にクヨクヨ
しない方ですので、この世
の中万事何とか成るの気持
ちでやっております。お蔭
様で今まで病無しの元気そ
のものです。



この一年を「希望率」が
上がる年にしたいものです。

2003年1月20日(月)

楽しく積極的に生きる



崎山光

昨年五月、脳大動脈瘤で14針も縫うという大手術を行ない一時はどうなることかと心配しました。しかし、素敵な仲間ともう一度琉舞を踊り、一昨年新人賞を取得した太鼓も叩きたいし、何よりも沖縄女性の平均寿命の八六歳までは何としても元気でいたい一心でした。

このような積極的な気持ちが良かったのでしょう。回復も早く、昨年暮れからは八重山古典舞踊で新しく「古見ぬ浦」などの練習も少しづつ始めました。

今年は、より元気になり、民舞サークルにも復帰し、皆と一緒に舞台で踊りたいと思います。

三線サークル



三線の音色に魅せられて

会長 松田 竹徳

歌三線は、沖縄人にとって自己の心を語る最高の表現手段であり、芸能という

のは、その土地の人間の心の証のようなものであると言われる。

NTT退職者を中心とした三線サークルは、歌・三線にそんな思いを寄せる人たちの集いである。

毎週土曜日には、NTT与儀ビルの一角に三線の心地良い音色が響く。発足からもう今年で七年が過ぎた。その間に琉球古典音楽から民謡まで八十曲を超す曲目の稽古がなされた。そのレパートリーもかなり広がった。あるときには、古典音楽の莊重な響きに魅了され、



歌碑めぐりを楽しむ

行事参加者補償
保険について

それは、現退一致の原則と、私たちが組織構成員となつてることなどからです。

二、保険金給付にあたつての条件は次の通りです。

⑦ 退職者の会会員であること。

① 退職者の会で主催し、グラウンドゴルフ等の行事参加や組織としてのボランティア活動が多くなり、事故に遭遇しないとも限りません。

そこで不幸にして事故に遭った時の対応として、以下概要を説明します。

④ 申請書にケガ等の理由を書き、支部から保険会社への請求となります。

従つて④が重要であり、事前に会への書面報告が不可欠となります。

またあるときには、民謡の軽快なテンポのリズムに心が弾む。週末のひと時は実際に楽しむものである。

レッスンは、初心者でも楽しく弾ける曲から始まり、そのうち琉球音楽の旋律に親しみを覚えるようになる。三線の音色は、人の心を和ませ、張りを感じさせる。そんな清らかな気分で三線仲間はそれぞれの新たな目標に向かって力強く未年の初めをスタートした。

初めてをスタートした。尚、役員は次のとおりです。



GG大会と忘年会

退職者の会、電友会共催のグラウンドゴルフ大会が十二月十五日平良市カママ嶺公園噴水広場で開催された。

当日は気温二二一・八度で絶好のグラウンドゴルフ日和、会員三五名が参加し技を競い合いました。競技は好プレー（珍プレー）の連続でグラウンドゴルフを楽しんだ。

宮古地区協議会 会長 犬俣 寛次 副会長 棚原 玄光 事務局長 松川 英世

第1回 親睦ゴルフ大会

とき：2003年2月26日(水)
午前8時3分スタート

ところ：沖縄カントリークラブ
(☎098-945-3371)

参加費：1,000円

(プレーフィー 10,765円は自己負担)

*簡易朝食、コーヒーのサービス付

表彰：優勝、準優勝、三位、ラッキー7、ニアピン

今回は会長賞あり。

*これを機会にゴルフサークルを結成します。具体的なことは、当日相談します。今回は参加できない人も、サークル加入の可否を連絡願います。

参加連絡先：退職者会 (☎098-870-7101)

または澤紙 (☎090-3322-9320)

~~~~~

◎今回は5組の予約ですので定員に達し次第〆切ります。

## 事務局だより



▼共済生協の保険事務処理にあたって、事務局の不慣れによる投入ミスを起し一部会員の皆様に多大な迷惑をかけて申し訳ありませんでした。今後は事務処理を充実させ、皆様に安心して頂けるよう一層の努力をして参ります。

▼サークルの結成・活動強化の観点から、中・北部にも仲間の地域交流拠点づくりが出来ないものか呼びかけをしますので、皆さんの御協力をお願いします。

